



École du Lac-des-Fées
La petite agence



Les élèves de la maternelle de l'école du Lac-des-Fées vont à la bibliothèque

Texte de Mathieu Baril et Adam Godard-Rochon, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Les élèves de la maternelle de l'école du Lac-des-Fées marchent pour aller à la bibliothèque municipale. La classe de madame Diane Therr va y faire des activités.



Les élèves sont assis et écoutent une madame qui s'appelle Dominique et elle parle de beaucoup de choses intéressantes. Cette dame pose des questions aux élèves sur le club de lecture.

Qui a déjà lu des livres ?

Elle montre des bandes dessinées et des romans pour jeunes et elle leur montre comment prendre un livre. Elle regarde un livre avec les amis. Ils s'amuse beaucoup. Dominique leur montre comment placer un signet.

Les élèves visitent la bibliothèque comme la salle des petits, la section BD, la section adulte et la salle d'ordinateurs. Ils vont dans la section BD et elle leur explique comment sortir un livre de son emplacement. Après, on retourne à la salle du début et elle leur dit de se mettre en cercle. Dominique donne aux enfants un signet

que les élèves peuvent dessiner à leur goût. Les élèves dessinent plein de choses amusantes comme des fleurs, des cœurs avec plein de couleur, c'est vraiment beau. Il y a des élèves qui lisent un livre et attendent le départ. Les élèves ne veulent pas partir, ils se sont beaucoup amusés. Ils marchent pour le retour et parlent du plaisir qu'ils ont eu à visiter la bibliothèque municipale.

